



Google también demuestra su interés por Waze

Masterhacks - Waze Inc. ha sido razón de llamar la atención de empresas como Facebook y Yahoo, y recientemente de Google, para ser adquirida por alguno de estos. La empresa Waze pretende pedir la cantidad de 1,000 millones de dólares por la venta de la empresa.

Waze es una empresa israelí dedicada a la comunicación satelital y reciente mente, su dueño anunció la venta de la empresa, por lo que las empresas líderes de Internet como Google y Facebook han prestado su atención en ella, y se pelean por las ofertas recibidas.

Waze esperará la mejor oferta y decidirá a quien vender su empresa, aunque ya la mayoría cree que el ganador será Google.